

仙台市立 中野栄小学校

中野栄小学校は、福室小学校の児童数増加に伴い1976年に

福室小学校より分離し、仙台市立小学校59番目の学校として開校しました。

今年度は「自分の良さに気付き、人のために行動できる栄っこ」を
目標に定め全校児童431名でがんばっています！



校長
小原 貴之 先生



PTA会長
大槻 大輔 さん

令和6年度のテーマ「お気に入りの〇〇」

人気給食ベスト3



1位
フォカッチャピザ、牛乳
クリームスープスパゲッティ
バインアップル（缶）



2位

カレーピラフ、牛乳、
フライドチキン、
野菜スープ、
フルーツジュレ



3位

中華風五目ごはん、
牛乳、揚げ春巻き
野菜たっぷり
みそラーメン、
手作りみかんゼリー

お気に入りの給食 ～自校調理方式～

自校給食のため、出来立ての温かい給食が食べられます。栄養面も考えられた美味しい自慢の給食です。子供達、先生方も毎日楽しみにしています。

※令和6年度は長寿命化工事のため、給食センターより配達されています。

お気に入りの行事

～栄っこ祭り～



異学年の児童同士の出会いや発見が学べる行事です。
上学期がお店の計画から実行までを行い、仲間意識を育て、協力することの大切さなどを学び、子供たちの成長へつながります。

お気に入りの場所

～栄公園～



中野栄小学校の目の前にある大きな公園です。
毎年、夏祭りも行われ豪華景品のbingoで盛り上がります。子供が元気に遊んだり、地域の方々の散歩や運動の場としても使われ健康的な身体づくりや地域のコミュニケーションの場として利用されています。